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再生紙使用

あけまして おめでとうございます

菊地正芳議員 今川敏宏議員

１１月９日に行われた高萩市議会議員選挙において、念願でありまし

た１５年ぶりの公明党市議会議員２議席を獲得させていただきました。

皆様のご支援、誠にありがとうございました。

早速、私達二人の議員は活動を展開しております。１２月９日から１

９日の間で行われた市議会定例会においては、市民の皆様から寄せられ

た現場の生の声や、選挙において掲げさせて頂いた公約実現のため、力

強く訴えました。これからも高萩市に住んでいて良かったと心から思え

る街にするため、利害にとらわれず全力で働いて参ります。

皆様のさらなるご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

高萩通信２００４年 １月号

発行・問合せ先

公明党高萩支部

２４－３０７９℡

公明党

市民相談・法律相談はお気軽にご連絡ください
今川敏宏 ２４－３０７９〈連絡先〉 電話
菊地正芳 ２３－７８７６電話
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つくります！ 笑顔あふれる日本の未来。

ニュースフラッシュ

☆高萩市のホームページに携帯電話用ページができました！

市の生活情報を配信してます

☆国道４６１号線安良川西交差点（ 社宅前）が改良されます！KDD
すでに工事が開始され１６年度内に完了する予定です

３年前に多くの署名をいただき実現の運びとなりました

ありがとうございました！

今年の夏は、参議院が熱い！今年の夏は、参議院が熱い！
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改選後初めてとなる定例議会での一般質問の要旨をお伝えします。

菊地正芳議員の一般質問

１． について、６月に職業安定法が改正され、地方公共団体雇用問題

でも が出来るようになったが、市で行う考えが無料職業紹介業務

あるか？また、ワークシェアリングを推進する考えがあるのか？

２．市民参加の市政について、不在者投票制度の規制が大幅に緩和さ

行政側が積れた。郵便投票を含め、市民が投票しやすいように、

がある。考えを伺う。極的に取り組む必要

３．環境行政について、島名大友製作所付近の は近隣住民や工場異臭

に をもたらしているが、対策は行っているのか？被害

４．教育行政について、 等、早急に改善すべき。今通学路の危険箇所

後の計画は？

masayoshi_kikuchi2003@yahoo.co.jpメールアドレス：

ホームページ ： m(_ _)mただ今制作中です。もう少しお待ちください。

平成１５年１２月議会報告

議会終了後のコメント

「すべてにおいて初めてのこと

ではありましたが、多くの皆様

から寄せられました要望や疑問

について、皆様の代弁者として

精一杯質問させて頂きました。

これからも、皆様お一人お一人

の幸福を願い、議員活動を展開

して参ります！！」
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今川敏宏議員の一般質問

「３ゼロ社会の実現」について

「ゴミゼロ」＝不法ゴミ処理防止とリサイクルの徹底でゴミを無くすこと

「ムダゼロ」＝行財政改革を推進し、税金の無駄遣いを無くすこと

「エゴゼロ」＝自助・公助・共助の適正化と政治腐敗を無くすこと

１ 「ゴミゼロ」について、いわゆる でのゴミ． 野焼きや未規制焼却炉

の自家焼却は、 されている。例えば一斗缶などで約法律では禁止

３㎏の一般家庭ゴミを燃やした場合、そこから出るダイオキシン

。 。の量は日立市の焼却炉の１日分相当である 対策を強化されたい

行政２ 「ムダゼロ」について、行財政改革で欠かすことの出来ない．

を早急に導入するべきだが、今後の計画は？評価制度

３ 「エゴゼロ」について、住民の自発的な地域友好活動を支援する．

ため、 を設置できないか？ふれあい運動推進相談窓口

t-imagawa@theia.ocn.ne.jpメールアドレス：

http://www9.ocn.ne.jp/~imagawa/ホームページ ：

「質問は多岐に渡っており紙

面の関係上、主なものだけを

掲載しております。詳しくは

。ホームページをご覧ください

尚、市では、市役所玄関奥、

図書館、福祉センターでパソ

コンを無料で使えるようにな

。 。」っています ご利用ください


